ATAQUES MONTONEROS EN CORDOBA

CORDOBA, Argentina, 30 de julio. Graves hechos de violencia se repitieron hoy en esta capital provincial, cuando por segunda vez en 10 días guerrilleros peronistas Montoneros tomaron por asalto el centro de la ciudad. Tres policías resultaron muertos y hay un número aún no determinado de heridos. Los insurgentes atacaron la Casa de Gobierno, diversas dependencias oficiales, locales comerciales y bancos y colocaron poderosas cargas explosivas en 3 puentes de esta ciudad. (AFP

EL DIA

Ataque a la Casa de Gobierno de Córdoba

(IPS, AP y UPI)

CORDOBA, Argentina, 30 de julio.-Gue. rrilleros peronistas atacaron hoy la Casa de Gobierno de la provincia de Córdoba e hicieron detonar en 3 puentes bombas que causaron la muerte de 2 policías y heridas a otros 3, según informaron fuentes policiales de esta ciudad de un millón de habitan-

Numerosos vehículos fueron volcados para hacer barricadas que detuvieron el tráfico en varias avenidas e intersecciones, dijo

Mientras los policías desactivaban los artefactos explosivos, fueron atacades cen fuego de ametralladora. Los atacantes también, mas. lanzaron cocteles Molotov a los policias, se. gún testigos.

La policía dijo que los ataques fueron realizados por miembros del grupo guerriliero izquierdista-peronista Montoneros.

Los ataques en Córdoba, a unos 600 kiló. metros al noroeste de Buenos Aires, fueron los más violentos desde los del viernes pasado que dejaron un saldo de 3 muertos y 3 heridos.

EN CINCO PROVINCIAS

en distintos puntos de provincia se registraron en las últimas 24 horas.

En la ciudad de Paraná, capital de la provincia de Entre Ríos, 300 kilómetros al norte de la capital argentina, hicieron explosión varios artefactos de los denominados "lanza panfletos", que contenían volantes de la organización guerrillera peronista Montoneros.

También en la zona céntrica de la ciudad de Paraná fueron quemados neumáti-cos por grupos de manifestantes, que alte. raron la normalidad del tránsito vehicular.

En Mendoza, 900 kilómetros al oeste de Buenos Aires, una bomba estalló en horas de la madrugada, provocando serios daños en una residencia, pero sin producir vícti-

En Rosario, provincia de Santa Fe, 3 bombas explotaron en forma simultánea frente a los depósitos de la firma Bagley, dedicada a la elaboración de productos panificados.

En Córdoba, en el centro del país, otro objetivo elegido fue la Sociedad Argentina del Caucho, cuyo local quedó seriamente deteriorado al explotar una bomba.

En Bahía Blanca, provincia de Buenos Aires, 800 kilómetros al sur de la capital fe. deral, se registraron atentados con bombas Molotov contra domicilios de profesores de-Gran cantidad de atentados con bombas, rechistas de la Universidad Nacional del Sur.